

Osterratschen 2019

In Scheiblingstein konnte auch in diesem Jahr der alte Brauch des Osterratschens aufrecht erhalten bleiben.

Am Gründonnerstag, Karfreitag und Karsamstag waren in unserem Ort, statt dem Läuten der Kirchenglocke, zehn Scheiblingsteiner Kinder mit ihren Ratschen unterwegs.

Beim letzten Ratschen am Karsamstag blieben sie bei jedem Haus stehen und wünschten den Bewohnern frohe Ostern.

Dafür haben sie viele bunte Eier und zahlreiche Süßigkeiten erhalten, welche sie untereinander aufteilten.

Sie erhielten aber auch Spenden in Bargeld in der Höhe von € 340,00. Davon haben die Kinder € 150,00 erhalten. Die restlichen € 190,00 werden für einen caritativen Zweck verwendet.

Peter Angermair

